

Aerpostal reprend ses vols sur La Havane



La Havane, 9 août, (RHC).- La compagnie aérienne vénézuélienne, Aerpostal, a repris ce mercredi ses vols Caracas-La Havane.

Eduardo Legaspi, Pdg d'Aerpostal s'est félicité de la réouverture de la liaison Caracas-La Havane. Trois vols par semaine, mercredi, vendredi et dimanche, mais la fréquence hebdomadaire pourrait augmenter dans l'avenir. Eduardo Legaspi a précisé à ce sujet dans des déclarations à la télévision nationale:

«Cela va dépendre de la demande bien entendu et nous sommes prêts comme je le disais tout à l'heure, sur la base de l'alliance que nous avons nouée en tant que peuples frères, à soutenir Cubana de Aviacion dans tout besoin d'opération aussi bien entre Cuba et le Venezuela qu'entre Cuba et d'autres destinations. »

Fondée en 1929, par Marcel Bouilloux-Lafton, Aerpostal gère en ce moment une flotte de 7 avions.

Des données fournies par le ministère cubain du Tourisme signalent que fin mai 70 compagnies aériennes touchaient des aéroports de Cuba.



Radio Habana Cuba